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Stadt Bad Pyrmont 
Herrn Bürgermeister  
Klaus Blome  
 
Nur per E-Mail 
 
 
Antrag der Gruppe SPD / WiR 
Sachstandsbericht zur ehemaligen Kurklinik am Bomberg; Ortstermin 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrter Herr Bürgermeister Blome,  
 
die Gruppe SPD/WIR beantragt  

1. einen Bericht der Verwaltung über die Sach- und Rechtslage zum Brand der 

ehemaligen Kurklinik am Bomberg und 

2. einen Ortstermin des Ausschusses für Bauen, Klima- und Umweltschutz  

zur nächsten Sitzung des Ausschusses. 
 
Eine politische Einflussnahme auf verwaltungsrechtliches Handeln ist mit diesem 
Antrag ausdrücklich nicht verbunden.  
 

Begründung: 

Die ehemalige Kurklinik am Bomberg ist seit langem ein sogenannter „Lost Place“ 

dessen Beseitigung sich viele Bad Pyrmonter bereits seit Jahren wünschen, wenn 

keine Ertüchtigung erfolgt. 

Aufgrund des Brandes von Teilen der Klinik in der Nacht vom 02. auf den 03.08.2022 

ist dieser Wunsch wieder aufgekommen und viele Bad Pyrmonter fragen nach den 

verwaltungsrechtlichen Handlungsmöglichkeiten der Stadt, um den aktuellen Zustand 

zu ändern.  

Es gilt daher sowohl die Bad Pyrmonter Bürgerinnen und Bürger als auch  die 

politischen Vertreter der Stadt objektiv über die Sach- und Rechtslage und die sich 

daraus ergebenden verwaltungsrechtlichen Handlungsmöglichkeiten zu informieren. 

Dazu gehört auch eine, ggf. vorläufige, fachliche Einschätzung zur baurechtlichen 

Einsturzgefährdung des Gebäudes bzw. von den durch den Brand betroffenen 

Gebäudeteilen. (Anmerkung: Damit soll in keinster Weise die diesbezügliche 

Einschätzung der Feuerwehreinsatzleitung vom 02./03.08.2022 in Frage gestellt 
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werden.) 

So wünschenswert eine politische Einmischung bzw. politisches Einwirken auf 

verwaltungsrechtliches Handeln manchmal auch sein mag, soll dies mit diesem 

Antrag, auch aus Gründen der Rechtssicherheit, ausdrücklich nicht bewirkt werden. 

Der Vororttermin soll dazu dienen einzelne Aspekte besser veranschaulichen zu 

können. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

U. Schrader 




